

# Citi Success Fund

Dukungan finansial bagi para guru SMA  
dalam mewujudkan ide-ide cemerlangnya

B  
47

## Proposal Kegiatan Citi Success Fund 2007

Nama guru peserta	<b>Dra. Dedeh Suatini</b>		
Bidang studi yang diajar	<b>Bahasa Inggris</b>		
Alamat rumah	<b>Komp. Panvileukan C 17/9</b>		
	Telp: <b>(022)7804508</b>	HP: <b>081572037720</b>	<b>dedeh_suatini@yahoo.com</b>
Alamat SMA	<b>Jl. AH Nasution 27 Bandung</b>		
	Telp: <b>(022) 7800196</b>	Fax: <b>(022) 7800196</b>	
Kepala Sekolah	<b>Drs. Suparno M.Pd</b>		
Jumlah siswa yang terlibat (minimal 35 siswa)	<b>Tidak dibatasi</b>		
Guru lain yang terlibat (jika ada)	<b>3 orang</b>		
Guru pembimbing (guru pemenang sebelumnya yang menjadi mentor Anda)			

### PROPOSAL

Judul Kegiatan	<b>Weblog Competition</b>
Bidang kegiatan (pilih salah satu saja, untuk halaman 2 diisi sesuai pilihan topik A atau B)	<input type="checkbox"/> <b>A</b> Aktivitas yang meningkatkan peran siswa dalam layanan masyarakat sekitar sekolah  <input checked="" type="checkbox"/> <b>B</b> Aktivitas untuk meningkatkan penyerapan materi pelajaran sekolah

<p>...ik dipilih untuk mempermudah penyerapan mata pelajaran apa ?</p>	<p><b>Bahasa Inggris</b></p>
<p>Masalah-masalah yang Anda temui</p>	<p>1. Ketika mereka berkomunikasi dalam forum diskusi dengan siswa di negara lain, siswa disana rata rata sudah memiliki weblog dan isi nya menggambarkan kehidupan baik dirinya maupun negara nya. 2. Kegiatan menulis bagi siswa masih dirasa kurang.</p>
<p>Pemecahan masalah</p>	<p>Memberikan pelatihan membuat weblog. Dengan cara menulis di weblog dan saling memberi komentar diantara mereka, akan mendapatkan pengalaman baru yang menarik buat mereka serta memberi topik yang mereka sukai, akan mendorong mereka untuk lebih bersemangat menulis. Sistem kompetisi selalu berhasil untuk memacu semangat siswa.</p>
<p>Metode pelaksanaan</p>	<p>1 Di dalam kelas: <b>1. Tanya jawab untuk membuat tulisan yang bagus. Guru menjelaskan jenis jenis tulisan yang dapat Digunakan serta struktur bahasa yang harus digunakan</b></p> <p>2 Di luar kelas: <b>2. Konsultasi berbagai tulisan yang sudah dibuat siswa</b></p> <p>3 Di laboratorium: <b>3. Konsultasi cara pengiriman tulisan, gambar, langsung menggunakan komputer yang tersambung internet</b></p> <p>4 Bentuk permainan: <b>4. Membuat tebak tebakan seperti "Who am I" yang melatih siswa untuk memahami pemakaian adjective, meningkatkan kosa kata siswa</b></p>
<p>Bagaimana peran murid</p>	<p>Murid akan aktif konsultasi dengan guru Bahasa Inggris, mengirimkan tulisannya baik mengisi weblog nya maupun memberi Komentar terhadap weblog teman nya. Mereka pun dituntut untuk berfikir kreatif dan tanpa sadar mereka sebenarnya sedang belajar Bahasa Inggris.</p>
<p>Bagaimana kelanjutan program dapat berlangsung</p>	<p>Setelah selesai program mereka masih bisa melanjutkan mengisi weblognya. Ketika mendapatkan partner dari luar negeri, mereka pun dapat menggunakannya untuk memberi informasi diri nya melalui weblog nya masing masing..Penerapan E-Learning suaan aimulai disini.</p>
<p>Daerah pelaksanaan</p>	<p><b>SMAN 24 Bandung</b></p>
<p>Waktu pelaksanaan</p>	<p><b>November – Januari 2007-</b></p>

Yang diharapkan bagi guru setelah kegiatan ini selesai

Guru dapat melihat kemampuan Bahasa Inggris siswa sampai dimana, Kesalahan struktur yang sering dibuat siswa apa, sehingga dapat lebih ditekankan Lagi untuk hal hal tersebut. Serta sampai sejauh mana siswa sudah Menyerap apa yang sudah diajarkan guru di kelas.

Hasil yang diharapkan bagi siswa setelah kegiatan ini selesai

Siswa mempunyai weblog yang bisa dipakai dalam pergaulan Internasional. Kemampuan Bahasa Inggris mereka akan lebih cepat berkembang karena Mereka sudah mempraktekkan nya dalam kehidupan nyata.

Hasil yang diharapkan bagi sekolah, lingkungan, dan masyarakat sekitar setelah kegiatan ini selesai (dampak positif yang diharapkan dari kegiatan ini)

Penerapan pengajaran E-Learning untuk Bahasa Inggris di sekolah yang memang Sedang dibicarakan sudah dapat dijadikan contoh bagi guru guru yang lain nya.

Rincian anggaran yang dibutuhkan	HARGA	TOTAL
1. Photo copy Materi untuk pembuatan weblog untuk 200 siswa / 8 halaman	a Rp 800	Rp. 160.000
2. Konsumsi dan akomodasi Guru yang memberi pelatihan 3 orang X 5 pertemuan	a Rp. 50.000	Rp. 750.000
3. Hadiah untuk 9 pemenang dari kelas 1, 2, dan 3		Rp. 3.500.000
Jumlah Biaya		Rp. 4.410.000
9.		
10.		
11.		
12.		
13.		
14.		
15.		

Keterangan tambahan dapat dilampirkan pada lembar lain, maksimum 4 halaman, 1.5 spasi

Bandung, 27 Agustus 2007-08-27

*Dede Suatini*

Dra, Dede Suatini

Guru



Dra. Suparno M.Pd

Kepala Sekolah dan cap sekolah

Datatan:  
Semua laporan, formulir, foto dan materi pendukung lainnya yang dikirimkan untuk CSF tidak bisa dikembalikan dan menjadi milik program CSF.



Citi Foundation

